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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第51号 西小学校建物改修工事（Ⅲ期工事）工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第51号について説明

山田委員 請負契約者である株式会社マルケイの学校施設に関する工事実績はどの

ようか。

教育総務課長 資格審査における実績としては、令和５年度に名古屋市が発注した矢田

小学校のリニューアル工事をはじめ、２件である。

山田委員 今回は西棟の工事だが、工事車両の出入り口は、今までと同じ東側の正

門か。また、作業ヤードの設置場所はどこか。

教育総務課長 工事車両の出入り口は、今までと同様である。

施設係長 作業ヤードについては、Ⅱ期工事と同様、校舎東側のグラウンドに仮設

事務所と駐車場を設置する予定だが、今回は作業ヤード内に職員用駐車場

を設けないため、面積は減少している。また、西棟の前方にも一部作業ヤ

ードを設置予定である。

大島委員 契約結果が市ホームページに掲載されていないが、なぜか。

行政課長 現在は落札候補者であるため、掲載していない。議案の議決後、契約者

となった後に掲載する。

大島委員 令和５年度までは入札執行調書と契約結果調書が市ホームページで公表

されている。この工事に限らず、令和６年度分が全て掲載されていないの

はなぜか。

行政課長 入札・契約結果公表のページで、令和６年度競争入札の入札・契約結果

も公表している。

大島委員 今回の入札において、Ⅰ期工事の請負業者である株式会社前田工務店が

最低制限価格を下回ったために失格になったとのことだが、最低制限価格

は入札者には伏せているのか。

施設係長 入札の公告文には、予定価格のみで最低制限価格の記載はない。

大島委員 株式会社マルケイの従業員は19人とのことだが、下請負業者を把握して

いるか。また、市は請負業者に市内事業者の活用を求めているが、その点
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についてはどのように対応しているか。

施設係長 契約後に施工体制台帳を確認する中で下請負業者を把握することになる。

その際、市としてなるべく市内事業者を活用するよう促していきたい。

大島委員 令和３年度に実施した西小学校建物改修・バリアフリー化改修工事設計

業務委託により作成した設計書に基づいて、Ⅰ期からⅢ期までの工事が行

われているのか。

施設係長 設計書は各期工事で作成し、それぞれの設計金額を算出している。

大島委員 西小学校建物改修・バリアフリー化改修工事設計業務委託にはアスベス

トの調査が含まれていたが、今回の工事でもアスベストの調査や除去は行

うのか。

施設係長 調査はⅠ期工事の際に全棟実施している。吹きつけアスベストはないが、

ボード等の含有アスベストの除去を行う。

伊藤委員 今回、入札業者は３者とのことである。過去の学校関係の工事と比べて

少ないように思うが、何か理由があるのか。

施設係長 建築業界の人手不足が影響していると考えている。

わたなべ委員 契約金額３億9,063万2,000円の財源の内訳はどのようか。

教育総務課長 学校施設環境改善交付金として、国庫補助金を１億864万円受ける見込

みであり、残額が一般財源である。

大島委員 工期はどのようか。また、工事はどのように進めていくのか。

施設係長 工期は、議案の議決後に着手し、令和７年３月７日までである。まずは

特別教室を夏休み中に改修し、その後順次、各教室を行う予定である。

教育部長 工程の四、五十パーセントを夏休み中に実施する予定である。

なかじま委員 夏休み中に改修する特別教室は、２学期から利用できるのか。

施設係長 そのとおりである。

岡崎委員 本議案を初日に上程できなかった理由は何か。

教育総務課長 ４月から契約事務を進めたが、ゴールデンウィークもあり、入札は５月

22日であった。その後、警察への事後審査を行い、その回答を得るのに日

数を要したため、初日の上程には間に合わなかった。

岡崎委員 本工事は令和４年度から令和７年度にかかる工事のⅢ期目である。事前

に分かっているのであれば、もう少しスピーディーにできないものか。

教育総務課長 庁内でも課題として捉えており、改善できないか模索している。

質疑及び意見を終了

討論
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反対討論なし

賛成討論なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前10時36分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和６年６月27日

教育福祉委員会委員長 冨田えいじ


